
第７３回日本学校農業クラブ全国大会令和４年度北陸大会（石川・富山・福井）開催まで１年を切りました！           

来年３年生と２年生の皆さんには運営を担当していただかなければなりませ

ん。どうかご協力ください。お願いします。現在の状況等をお知らせします。 

左の実施要項のとおり準備に取りかかっています。本校は，「意見発表会」の運

営を若狭東高校と一緒に行います。因みに「意見発表会」とは！？ 

 

【意見発表会】 

クラブ員の身近な課題や将来の抱負について7 分間の原稿にまとめ発表しま 

す。問題解決のための自主的・積極的な態度と能力を養うことを目的としていま

す。発表者にとっては，いかに自分の気持ちと発表内容を聴衆に理解してもらう

ことができるかも重要な要素です。7 分間原稿を見ずに精一杯発表します。 

発表分野と内容については次のとおりです。 

■Ⅰ類 生産・流通・経営 

１．農業生物の育成や生産性向上に関すること       

２．農業生産物の流通や消費に関すること 

３．農業の経営や経済活動に関すること  

■Ⅱ類 開発・保全・創造 

１．生産物の加工技術や商品に関すること  

２．国土や地球環境の保全・創造に関すること 

■Ⅲ類 ヒューマンサービス 

１．動植物や地域資源の活用に関すること 

２．地域の食文化や伝統文化の継承に関すること 

 

です。福井に全国から選手が集います。北陸三県がひとつになり，豊かな風土，

文化，そして北陸らしい温もりを発信するとともに，お越しいただいたクラブ員

の皆さんが相互に交流され，新たな感動に心躍らせ，夢と希望にあふれる大会に

しましょう。 

 来年の北陸大会のＰＲをしてきました！（農業クラブ全国大会式典にて）                    

 本年度の全国大会は兵庫県で実施

されました。大会式典のあと参加者

に大声でＰＲをしてきました。 

意見発表会生徒実行委員長 

２Ａ末山陽菜「大会に参加して」 

今回，私は「意見発表会」の視察

に行きました。会場の兵庫県立有馬

高校では，生徒一人ひとりが自分の

役割を把握していて，とてもスムー

ズに大会が進行していました。選手

が発表しやすいように発表時にはい

ろいろと工夫がされていました。 

来年度の北陸大会では，選手の皆さんが全力で発表しやすいように笑顔で対応

し，「参加して良かったぁ」と感じてもらえるように頑張りたいです。 

農業クラブ会長 

３Ｆ木澤寛太「クラブ員代表者会議に参加して」 

私は農業クラブ員代表者会議に参加しました。どのような大会か不安だらけで

したが，全国津々浦々から集まったクラブ員と直ぐに打ち解けました。昨年はコ

ロナ禍で全国大会が中止，今年はどのような大会になるんだろうと先生とも話を

していましたが，運営の生徒の皆さんはテキパキと行動していて素晴らしい大会

だったと思います。代表者会議では，課題を持ち寄り発表し合いました。坂井高

校にしかない活動があれば，坂井高校にはない活動もあったので，それを参考に

して今後活動していきたいと思いました。 

来年の全国大会は卒業していて直接かかわることはないと思いますが，ボラン

ティアで携わりたいと考えています。 

カウントダウンボードを作成中です。 

他校は結構完成しているようでプレッシャーを感じながら悪戦苦闘していま

す。実は工業科（電気コース）が作成したものをマイナーチェンジして作ってい

ます。期待していてください。 
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